
 

城山公園テニスコート冬季ナイター利用に関する陳情 

討論要旨 川村つよし議員 

 

日常的に、スポーツに親しむことができる環境整備は、尾張旭市も力を入れ

ていかなければならない課題だと考えている。陳情者においては、テニスコー

トが夜間使用できないことにより不便をかけている様子もうかがえ申し訳なく

感じる。 

市担当課において、過去に城山テニスコートの冬季のナイター利用を望む声

があるか確認したところ、わずかな数にしかならないようで、どれだけの需要

があるのか不明な状況と考える。今回は申し訳ないが、本陳情に反対させてい

ただく。 


